



土木科

Okinawa
Technical
HighSchool

戦力協心 〈一人ではなし得ないものがここにある〉

沖縄建設新聞に掲載されました

教えて！学科の推しポイント！

(左から) 1年生の福島隼人さん
2年生の宮城岬弥さん、3年生の
喜屋武幸太さん



福島隼人 宮城岬弥 喜屋武幸太

—土木科に入学した理由は

福島さん：兄が沖縄工業土木科の卒業生で学校生活が楽しそうだったことと、地図に刻まれる仕事に魅力を感じ入学しました。

宮城さん：祖父が水道工事会社を営んでいます。沖縄工業の土木科なら専門的な資格が取れ、就職にも有利だと聞いて入学しました。

喜屋武さん：中学の時に進路に悩んでいる時に、土木について調べたら多くの人の役に立っていることを知って憧れを抱くようになりました。

—学校や学科の良い所は

宮城さん：生徒は皆優しく、先生の教え方が上手で分かりやすいところです。

—趣味や取り組んでいることは

喜屋武さん：繁多川公民館で子どもたちにもものづくりを教えるボランティアを行っています。

—進路について

喜屋武さん：(一社) 沖縄しまたて協会に内定をいただきました。面接を頑張りました。

—将来の目標や夢は

福島さん：土木の仕事に就き、頼られる存在になりたいです。

宮城さん：安定した仕事に就職したいです。アルバイトで培ったコミュニケーション力や柔軟さを活かしたいです。

喜屋武さん：一戸建てに住むのが夢です。これから社会人になるので仕事を頑張ります。

COOL